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Аутсорсинг не оправдал надежд: cкорая в Екатеринбурге наращивает собственный автопаркЛариса ХАЙДАРШИНА
Вчера екатеринбургская 
Станция скорой медицин-
ской помощи получила от 
меценатов 30 новых авто-
мобилей.С 2014 года уральская столица делала попытки сэ-кономить на содержании скорой помощи. 3 из 13 под-станций в Екатеринбурге бы-ли переданы на аутсорсинг. А с апреля 2020 года на аутсор-синговых машинах работала уже 31 медицинская брига-да из 113. Но когда началась пандемия коронавируса, то стало ясно, что попытка сэ-кономить вышла боком: ма-шин не хватало, людям при-ходилось ждать приезда ско-

рой по 12 и даже больше ча-сов. Решено было наращи-вать парк собственных авто-мобилей, и за лето парк го-родских скорых увеличился уже на 42 машины. Первое расширение соб-ственного, а не аутсорсинго-вого парка автомобилей ско-рой в Екатеринбурге произо-шло чуть больше месяца на-зад – в июле. Тогда федераль-ный бюджет профинансиро-вал покупку 12 машин с реа-нимационной техникой (Ford Transit и «ГАЗель NEXT») для уральской столицы. Самые оснащённые авто класса С сразу вышли на линии.Вчера Фонд святой Екате-рины передал в дар для Стан-ции скорой медицинской по-мощи им. В. Ф. Капиноса ещё 

30 новых автомобилей Ford Transit на сумму 134 миллио-на рублей (деньги выделили учредители фонда генераль-ный директор УГМК  Андрей 
Козицын,  председатель Со-вета директоров РМК Игорь 
Алтушкин и владелец ком-пании «Сима-ленд» Андрей 
Симановский).Машины оборудованы всем необходимым – первона-чально на заводе «Нижегоро-дец», а после доукомплекто-вание проходило в Екатерин-бурге, в ООО «Компании «Тех-нолайн». Здесь стоит как им-портное оборудование (США, Германия, Италия), так и оте-чественное. Установлены электрокардиографы, дефи-брилляторы-мониторы и ап-параты ИВЛ.

Таким образом, теперь в уральской столице уже 124 собственных автомобиля скорой помощи, и возника-ет вопрос в необходимости аутсорсингового автотран-спорта. – Сейчас у нас в автопар-ке впервые появится резерв: на 132 автомобиля (вместе 
с аутсорсинговыми. – Прим. 
ред.) – 125 врачебных бригад, – сказал главный врач Стан-ции скорой медицинской по-мощи Игорь Пушкарёв.
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Юлия БАБУШКИНА
Вчера СМИ Екатеринбурга 
подняли панику – террито-
рию Кировского оптового 
рынка (КОРа) по улице Вы-
соцкого, 46 отдают под за-
стройку. Такое заявление 
якобы сделал мэр ураль-
ской столицы Александр 
Высокинский. «Областная 
газета» изучила ситуацию и 
выяснила – никакого реше-
ния о сносе торговых пло-
щадей нет. Кировский рынок от-крылся для уральцев в 1993 году. Поначалу ассортимент товаров был небольшим – в основном мебель и строй-материалы. Но с годами КОР стал одним из крупнейших ритейлеров региона с тор-говой площадью 35 тысяч квадратных метров (толь-ко в 2002 году на рынке от-крылся терминал в 16 ты-сяч кв.метров). В ассортимен-те появились товары для до-ма, детские игрушки, канцто-вары, одежда, продукты… На рынок приезжают закупаться не только екатеринбуржцы, но и жители других городов. Людей привлекают, прежде 

всего, цены – более лояльные, чем в торговых центрах.Был в истории рынка и скандальный момент: в 2008 году экс-директора КОРа Сер-
гея Павлова осудили за убий-ство, а передел власти меж-ду собственниками торго-вых площадей обернулся про-тестными акциями работни-ков рынка. Сегодня КОР про-должает действовать, прав-да, покупательский ажиотаж несколько поутих – изобилие крупных магазинов и извеч-ная проблема пробок вблизи рынка сделали своё дело.На днях глава Екатерин-бурга в эфире одного из го-родских СМИ заявил – эра рынков прошла, и на месте КОРа в будущем могут по-строить новые жилые дома. 

– В 90-е на рынках про-давалось всё. Из этих рын-ков выросли наши прекрас-ные торговые центры. Есте-ственно, КОР как рынок своё отжил. Использовать даль-ше земельные участки, чтобы там развивалась территория, – это неплохо. Технологиче-ски мы не против, чтобы там появлялся жилой комплекс. Это достаточно хорошая тер-ритория. Вопрос в том, чтобы она была обеспечена школа-ми и детскими садами, – ска-зал Александр Высокинский.Журналисты решили – всё, КОР идёт под снос. К об-суждению ситуации активно подключились горожане. Так, на портале Е1 мнения жите-лей даже разделились на два лагеря: одни написали – «дав-

но пора, в городе дефицит жи-лья», а другие – «без КОРа бу-дет плохо, там всё можно ку-пить, не все любят современ-ные, душные ТЦ». А к нам в редакцию позво-нила постоянная читатель-ница Мария Крутикова – женщина вместе с мужем ре-гулярно закупается на Киров-ском рынке.– Мы постоянно ездим на этот рынок перед больши-ми праздниками. Там всегда можно выгодно затариться детскими игрушками, быто-вой химией. И деньги сэконо-мить. Правда, что его закры-вают?Вчера мы прогулялись по рынку – администрация КОРа ситуацию не комменти-рует. Зато арендаторы гово-рят – о закрытии рынка суда-чат уже лет двадцать, и о том, что торговые площади им в ближайшее время придётся освободить, речи не идёт.
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ЗАВТРА - ДЕНЬ ПЕНСИОНЕРА 

Дорогие уральцы!
Завтра Свердловская область отмеча-

ет День пенсионера – уникальный празд-
ник, существующий только в нашем ре-
гионе. В этот день мы отдаём дань ува-
жения нашим старшим землякам, ко-
торые свою трудовую жизнь посвяти-
ли родному краю, создавали его богат-
ство и славу.

В Свердловской области прожива-
ет свыше 1 миллиона 350 тысяч пенсионе-
ров, ветеранов войны и труда. Около 300 тысяч из них продолжают тру-
диться, многие ведут активную общественную жизнь. Забота о старшем 
поколении является одним из приоритетов реализуемой в регионе про-
граммы «Пятилетка развития Свердловской области». 

День пенсионера в Свердловской области полюбился уральцам и 
гармонично вошёл в нашу жизнь благодаря тому, что он наполнен ре-
альными делами. В этот день в регионе уже традиционно начинается ме-
сячник мероприятий, нацеленных на поддержку ветеранов, организа-
цию их досуга, решение актуальных задач. Особенность нынешнего года 
в том, что вследствие режима эпидемиологических ограничений часть 
мероприятий месячника пройдёт в онлайн-режиме. И в целом этот год 
внёс существенные коррективы в нашу жизнь, обозначил новые про-
блемы и направления работы. Большую часть весны и лета люди стар-
шего поколения вынуждены были находиться в режиме самоизоляции. 
Всё это время большую помощь пожилым людям оказывали социаль-
ные работники и волонтёры, доставляя на дом продукты питания, лекар-
ства, товары первой необходимости. Приведу только одну цифру: в рам-
ках общероссийской акции #МыВместе волонтёры доставили 40 тысяч 
бесплатных наборов продуктов питания и непродовольственных товаров 
малоимущим, одиноко проживающим пенсионерам. Уверен, что тра-
диции добровольчества, гражданственности, милосердия и гуманизма 
всегда будут сильны в нашем обществе.

Дорогие уральцы! Уважаемые пенсионеры! Поздравляя вас с празд-
ником, благодарю за вклад в успехи и достижения нашего региона, по-
мощь в нравственном и патриотическом воспитании молодёжи, за ду-
шевную теплоту, опыт, знания, которые вы продолжаете передавать мо-
лодому поколению. Желаю вам крепкого здоровья, счастья, благополу-
чия и оптимизма. Примите заботу ваших любящих детей, внуков, друзей 
и берегите себя!

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ

Уважаемые ветераны, люди старшего поколения! Дорогие уральцы!
От всей души поздравляю вас с Днём пен-

сионера! Для всех нас это особый празд-
ник. В нём – сердечность, уважение и лю-
бовь. День пенсионера – ещё один за-
мечательный повод сказать вам слова 
благодарности за ваш вклад в разви-
тие Свердловской области и всей стра-
ны в целом.

Ваша жизнь – это пример само-
отверженности, мужества, искреннего и 
беззаветного служения Родине. Для нас вы 
всегда являетесь носителями жизненной мудрости и традиций, стойко-
сти, нравственности и оптимизма. Ваш весомый вклад навсегда останет-
ся в истории развития нашей области. Те успехи, которых она добилась 
– в этом есть и частичка вашего труда, тепла ваших рук, ваших профес-
сиональных побед и достижений. Сегодня, во многом благодаря вам, 
Свердловская область – это символ работоспособности, железной вы-
держки, трудолюбия и несгибаемого уральского характера.

Многие из вас продолжают активно участвовать в общественной 
жизни нашего региона. Вы сохраняете активную жизненную позицию, 
по-прежнему молоды душой. Меня радует тот широкий спектр интере-
сов, который присущ пенсионерам Свердловской области. Вы пробуете 
свои силы в творчестве, много путешествуете, занимаетесь спортом, по-
стоянно стремитесь открыть для себя что-то новое.

Уважаемые ветераны, люди старшего поколения! Благодарю вас за 
вклад в достижения Свердловской области, за душевную теплоту, кото-
рой вы щедро делитесь. Я поздравляю всех вас с этим праздником, же-
лаю вам самого главного и бесценного в жизни – здоровья. Пусть дети 
и внуки чаще навещают вас, а невзгоды и горести обходят стороной ваш 
дом. С праздником!

Председатель Законодательного Собрания 
Свердловской области Людмила БАБУШКИНА

ЛЮДИ НОМЕРА

Михаил Клименко

Михаил Власов

Ольга Киселёва

Руководитель Региональ-
ной общественной приём-
ной председателя партии 
«Единая Россия» встретился 
с жителями Екатеринбурга, 
которые пожаловались на 
медленное продвижение ре-
конструкции сквера по ули-
це Амундсена.

  II

Кузнец из Курганской обла-
сти стал победителем фи-
нала конкурса «Славим че-
ловека труда!» в отрасли 
«народные художествен-
ные промыслы», который в 
Екатеринбурге проводился 
впервые.

  III

Cтарший научный сотруд-
ник Ботанического сада УрО 
РАН рассказала «ОГ», как 
правильно сделать на своём 
участке цветник.

  А

АЛ
ЕК

СЕ
Й

 К
УН

И
Л

О
В

АЛ
ЕК

СА
Н

Д
Р 

И
СА

КО
В

П
АВ

ЕЛ
 В

О
РО

Ж
Ц

О
В

АЛ
ЕК

СЕ
Й

 К
УН

И
Л

О
В

ТЕАТРЫ И КИНОТЕАТРЫ ОТКРЫВАЮТСЯ, МУНИЦИПАЛЬНЫЕ 
ДЕТСАДЫ МОГУТ РАБОТАТЬ С ПОЛНОЙ НАГРУЗКОЙ

Вчера, 28 августа, губернатор Свердловской области Евге-
ний Куйвашев подписал указ, смягчающий ряд ограниче-
ний, введённых из-за ситуации с коронавирусом.

С 1 сентября разрешается работа образовательных ор-
ганизаций. Муниципальным детсадам теперь можно рабо-
тать со 100-процентной нагрузкой. С 9 сентября могут от-
крываться культурные учреждения (театры, кинотеатры, 
концертные площадки), правда, с условием – заполняе-
мость залов не должна превышать 50 процентов. Разреше-
на работа общественных бань.

АЛЕКСАНДР ПЕТРОВ НАГРАЖДЁН ЗНАКОМ ОТЛИЧИЯ 
«ЗА ЗАСЛУГИ ПЕРЕД СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТЬЮ» I СТЕПЕНИ

Указ об этом губернатора области Евгения Куйвашева пу-
бликуется в полной версии сегодняшнего номера «ОГ».

Александр Петров – депутат Госдумы от «Единой Рос-
сии», председатель наблюдательного совета НП «Уральский 
биомедицинский кластер». Благодаря депутату на Среднем 
Урале началось производство препарата «Триазавирин», ко-
торый сейчас применяют для лечения коронавируса.

Награда депутату присуждена «за особые заслуги и вы-
дающиеся достижения в сфере социально-экономического 
развития Свердловской области».
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ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

Сдача анализов на наличие COVID-19 
студентами, преподавателями 

и сотрудниками перед учебным годом 
не требуется. 

Пресс-служба Министерства образования и науки РФ

 ЦИТАТА ДНЯ
КОРОНАВИРУС: данные на 27 августа

Заболело Выздоровело Умерло

ИСТОЧНИК: worldometers.info, стопкоронавирус.рф
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СКОРОПАЛИТЕЛЬНЫЕ ВЫВОДЫЖурналисты и горожане поторопились «похоронить» легендарный екатеринбургский рынок

На Кировском оптовом рынке – более 20 торговых рядов. Работают несколько кафе, столовая и даже гостиница

ЗАВТРА – ДЕНЬ ШАХТЁРА

Уважаемые работники и ветераны горнодобывающей отрасли!
Поздравляю вас с профессиональным праздником – Днём шахтера!
Горняцкий труд требует высокого мастерства, дисциплины, ответ-

ственности, любви к своей нелёгкой профессии. Для Свердловской об-
ласти добыча и переработка полезных ископаемых всегда были и оста-
ются одной из важнейших отраслей экономики. День шахтёра в нашем 
регионе отмечают свыше 27 тысяч работников горнодобывающих пред-
приятий: Высокогорского и Качканарского горно-обогатительных комби-
натов, Богословского, Малышевского и Берёзовского рудоуправлений, 
АО «Сафьяновская медь», АО «Севуралбокситруда» и других. По итогам 
2019 года объём отгруженной продукции горнодобывающим комплек-
сом составил свыше 88,5 миллиарда рублей, обеспечив рост добычи ме-
таллических руд на 25,7 процента, прочих полезных ископаемых – на 4,3 
процента к уровню 2018 года. В отрасли реализуются крупные инвести-
ционные проекты. Так, в этом году АО «ЕВРАЗ Качканарский ГОК» при-
ступил к осуществлению первого этапа разработки Собственно-Качка-
нарского месторождения титаномагнетитовых руд с содержанием вана-
дия. Промышленная добыча руды из нового карьера должна начаться в 
первом квартале 2021 года. Возобновлена работа по добыче и перера-
ботке бериллов на «Мариинском прииске». На базе прииска планируется 
создание единственного в России Центра компетенций по производству 
одного из самых редких металлов в мире – бериллия. Этот проект одо-
брен руководством Госкорпорации «Ростех».

Вместе с тем этот год внёс существенные коррективы в работу всех 
отраслей экономики. Ограничительные меры, продиктованные пандеми-
ей коронавирусной инфекции, привели к снижению спроса на металлы. 
Но я уверен, что высокий профессионализм и самоотверженный труд 
уральских шахтёров позволят достойно пережить временные трудности 
и вернуться к уверенному экономическому росту.

Уважаемые шахтёры! Благодарю вас за весомый вклад в развитие 
экономики региона, желаю крепкого здоровья, сил, энергии, счастья, 
благополучия и всего самого доброго вам и вашим близким!

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ

Мэр Екатеринбурга Александр Высокинский считает, 
что город должен иметь собственный парк машин cкорых. 
На фото – осмотр «начинки» одного из 30 новых автомобилей, 
переданных в дар Станции скорой помощи Фондом святой 
Екатерины
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 КОММЕНТАРИЙ
Александр ВЫСОКИНСКИЙ, глава Екатеринбурга:

– Это не окончательное решение. А  всего лишь один из 
возможных проектов комплексной реновации микрорайона 
ЖБИ, где располагается рынок. В любом случае рабочие ме-
ста, которые сегодня есть на КОРе, будут сохранены – это точ-
ка развития малого и среднего бизнеса. Смотрим сейчас вари-
анты в рамках разработки Генерального плана города. По сро-
кам пока не скажу. Все детали огласим, когда концепция будет 
доведена до финала. 


